



Mi Universidad

cuadros sinópticos

Nombre del Alumno: Flor Mileidy Herrera Aguilar.

Nombre del tema: Excel I

Modulo: 2

Nombre de la Materia: Computación II.

Nombre del profesor: ING. Evelio Calles Pérez.

Nombre de la Licenciatura: LIC. Trabajo Social Y Gestión Comunitario.

Cuatrimestre: 2do

Pichucalco Chiapas a 06 de marzo del 2024.

EXCEL

Concepto

Excel es un programa informático Desarrollado y distribuido por Microsoft corp.

Se trata de un software que permite realizar tareas contables y financieras gracias a sus funciones desarrolladas para ayudar a crear y trabajar con hojas de cálculo.

Microsoft

Permiten manipular datos numéricos en tablas formadas por la unión de filas y columnas que tuvo lugar en 1982 y tres años más grandes llegó la primera versión de Excel.

Ante la demanda de una compañía que ya comercializaba un programa con el nombre de Excel, Microsoft fue obligada a presentar su producto en todos sus comunicados oficiales y documentos jurídicos.

En 1989

Microsoft presentó su primera versión de office que era un conjunto de programas que son útiles en las tareas de oficinas que incluía Excel, Word y PowerPoint.

Cabe destacar que Excel es un programa comercial y hay que pagar una licencia para poder instalarlo, pero existen opciones de códigos abierto que pueden instalarse o ejecutarse sin cargo y que permiten administrar hojas de cálculo.

Excel

Da a sus usuarios la posibilidad de personalizar sus hojas de cálculo mediante la programación de funciones propias que realicen tareas específicas ajustadas a las necesidades de cada uno y que no hayan sido incluidas en el paquete original.

Tiene dos opciones crear formulas en las mismas celdas de la planilla en cuestión, o bien utilizar el módulo de desarrollo en visual Basic.

Celdas

Están organizadas en columnas y filas. Las columnas son las que tienen letras en los encabezados y las filas son las que tienen números.

Cada celda tiene un nombre predefinido. El nombre bien dado por la letra de la columna donde esta, seguido del numero de la fila, es un sistema de coordenadas.

Celda activa

La podemos reconocer por el borde verde y nos indica cual de todas es la que está lista para que ingresemos un dato o una formula.

Cuando seleccionamos varias celdas, solo una es la activa y es la que está de color blanco. El conjunto de líneas que permite distinguir una celda de otra se llama cuadrícula.

La Hoja

Todas las celdas están organizadas en una hoja, y cada hoja tiene más de un millón de filas y más de 16 mil millones de celda.

Se puede modificar el nombre de la hoja haciendo clic en la pestaña (+) luego se le agrega el nombre que se desea.

Libro

Es el conjunto de hojas donde están contenidas los archivos, la podemos ver en la parte superior de la ventana y aparece como libro 1, es el nombre que Excel usa por defecto cuando no hemos guardado nuestro archivo y luego se le puede cambiar el nombre.

Dentro del libro podemos tener una o más hojas pulsando la tecla (+) para moverse de una hoja a otra basta pulsar el nombre y para eliminarla pulsamos sobre ella y elegimos eliminar.



